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天海悲情告别，深足蓄势待发

此前，天津天海中超准入资格不够
的问题，是中国足协迟迟没有公布新赛
季中超联赛参赛名单的原因之一。如今，
天海正式解散彻底与中超无缘，中国足
协在这方面的顾虑也不存在了。但同时
又有新的问题产生，本该属于天海的中
超席位谁来填补？

按照规则，刚刚降入中甲的深圳佳
兆业将补位再次征战中超赛场。上赛季，
深圳佳兆业作为升班马球队，在中超赛
场仅仅踢了一个赛季就以倒数第二的身
份惨遭降级，让人感到意外，深足对于降
级到中甲也不甘心。如今，不用在中甲呆
一年就可以直接重返中超，对于深圳佳
兆业来说，无疑是个绝好的消息。

有消息称，由于此前天津天海的资
金问题迟迟没有实质性进展，深圳佳兆
业作为第一顺位递补球队，针对再次进
入中超参赛队的事情早有准备。目前，深
足重回中超只是时间问题，但还要按照
规定向足协递交升超的相关材料，等待
足协官方确认。

深足再次升超，避免重蹈覆辙

深圳作为特别注重足球发展的城
市，特别希望拥有一支中超队伍。上赛
季，深圳佳兆业成功升入中超之后，深圳
市政府还奖励球队2000万元。虽然仅踢
了一年便再次降级进入中甲，但深足的
野心还是在中超联赛上。由于中国足协
还没有官宣，当前，关于升超事宜深圳佳
兆业俱乐部也三缄其口。

本赛季前的冬窗期，深圳佳兆业
进行了大手笔引援，把去年表现不理
想的外援都换了。从本土球员引进来
看，把恒大的功勋前锋郜林和天津天
海的旧将王永珀、郑伦、裴帅等实力悍
将全部召入了球队。球迷们也期待郜
林和王永珀等球员的加入能给这支球
队带来新的化学反应。外援方面更是
大手笔引援，签约了世界杯瑞士国脚
哲马伊利，如今球队还拥有哥伦比亚
国脚普雷西亚和挪威现役国脚塞尔纳
斯等人。如此大规模的引援，与今年中
超整体显得冷清的冬窗期形成了鲜明
的对比。

上赛季作为中超新生，深圳佳兆
业在开局阶段打出了一波高潮，但很
快被对手看破招式，迎来持续的不胜，
再加上本土球员实力孱弱，最终尴尬
降级。除此之外，深圳佳兆业的后防线
也是一大问题。据统计，上赛季深圳佳
兆业的失球数高达5 7球，场均接近2
球，是中超失球数第二多的球队。今
年，虽然球队引进了裴帅，但后防线仍
有不足之处，面对中超的超级外援恐
怕很难守得住。

13日，中国足协在上海举行的会议
上确定了新赛季中超联赛的分组和赛
制。一旦深足顺利补位，将与恒大、鲁能
等队伍一起被分在竞争更为激烈的A
组，面对众多强队，深圳佳兆业要想不重
蹈上赛季的尴尬境地，还是要守住自己
的后防线，同时防止在整个赛季再出现
虎头蛇尾的状况。
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天海解散后，深圳佳兆业或成大赢家

冬窗积蓄力量，赛季早有筹谋

上赛季中超，升班马深圳佳兆业整个赛季的表现是虎头蛇尾。 新华社发

近近期期，，伴伴随随着着天天津津天天海海解解散散退退出出中中超超、、中中国国足足协协公公布布新新赛赛季季中中超超
分分组组和和赛赛制制等等重重磅磅消消息息的的传传出出，，沉沉寂寂多多时时的的中中国国足足坛坛有有了了复复摆摆的的迹迹
象象。。不不过过在在联联赛赛开开始始前前，，还还有有一一些些问问题题需需要要解解决决，，谁谁来来接接班班天天津津天天海海
成成为为外外界界最最关关注注的的话话题题，，按按照照规规则则，，深深圳圳佳佳兆兆业业将将补补位位留留在在中中超超。。对对
于于深深足足来来说说，，如如果果顺顺利利补补位位，，如如何何避避免免上上赛赛季季““中中超超一一年年游游””的的尴尴尬尬局局
面面，，将将成成为为球球队队要要深深思思熟熟虑虑的的问问题题。。
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